



# Narrenzunft Elzach/Schwarzwald

## Bewirtung am Narrentag 2027

Der Narrentag, der vom 16.-17. Januar 2027 (Bewirtung ab 15.01.) wieder in Elzach stattfinden wird, wirft seine Schatten voraus. Elzach genießt als kleinste der vier Städte den Ruf, aufgrund der räumlichen Enge von Veranstaltungsorten, Plätzen, Wirtschaften und Besenwirtschaften ein besonderes Flair am Narrentag zu schaffen. Dieses Flair, verbunden mit echter Gastfreundschaft, prägt seit jeher die Atmosphäre unseres Narrentags und genau das wollen wir auch 2027 wieder eindrucksvoll unter Beweis stellen. Wir wollen unsere Stadt und unsere Fasnet in bestem Licht präsentieren. Dazu sind wir auf die tatkräftige Unterstützung der gesamten Bevölkerung angewiesen. Unser Ziel ist es, das bestehende Angebot an Wirtschaften mit etwa 40 Besenwirtschaften zu ergänzen. Nur wenn viele mit anpacken, kann dies gelingen! Wir bitten deshalb **alle interessierten Vereine, Gewerbetreibenden, Interessensgemeinschaften und Gruppen**, die sich mit einem **Bewirtungsangebot in irgendeiner Form** beteiligen wollen, um eine **kurze, unverbindliche Rückmeldung ([Bewirtung@narrentag-elzach.de](mailto:Bewirtung@narrentag-elzach.de)) bis zum 10.10.2025**. Falls ihr schon eine Idee für einen Standort (z.B. Vereinsräume, Garage, etc. ) habt, schreibt dies bitte auch in die Mail. Auch größere „Locations“ (z.B. Halle und HdG) stehen noch zur Verfügung.

Wie bereits 2013 in Elzach und den vergangenen Narrentagen in Rottweil, Überlingen und Oberndorf gilt auch 2027 die Regelung, dass in Besenwirtschaften keine alkoholischen Getränke über 25% ausgeschenkt werden dürfen.

Nach dieser ersten Rückmelderunde werden wir alle Interessierten im Frühjahr 2026 zu einem ersten Informationstreffen einladen.

Für Rückfragen steht Kevin Maier (01731826826) zur Verfügung.

Mit einem kräftigen Trallaho,

für den Narrenrat

Kevin Maier, Nicolas Dreher und Matthias Dufner (Bewirtungsausschuss)

